

La CELAC aborde en Équateur les objectifs régionaux pour les 5 prochaines années



CELAC

Comunidad de Estados
Latinoamericanos y Caribeños

Quito, 24 mars (PL-EFE)- L'Équateur, le Costa Rica, la République Dominicaine et les Bahamas, qui composent le quartet qui est à la tête de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens (CELAC) en 2015, se réunissent à Quito, la capitale équatorienne.

Le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, qui a donné la bienvenue aux participants, a détaillé les 5 axes de travail pour les 5 prochaines années, proposés par l'Équateur, qui assure la présidence pro tempore de la CELAC : la lutte contre la pauvreté extrême, les inégalités, l'enseignement, la science et la technologie.

L'environnement, le changement climatique, le financement du développement et les infrastructures sont également au menu des discussions.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/50317-la-celac-aborde-en-equateur-les-objectifs-regionaux-pour-les-5-prochaines-annees>



Radio Habana Cuba